

B-BDK17 Marion Lüttig

Tagesordnungspunkt: TOP 6.3.1. Frauenplätze (12 Delegierte, 6 Ersatzdelegierte)

Selbstvorstellung

Als Stadträtin in München mit den großartigen Schwerpunkten Gleichstellung & Queer & Jugendhilfe ist es mir bei unserem Bundesparteitag ein besonderes Anliegen, den Austausch auch über die Grenzen Münchens mit anderen Stadträt*innen, insbesondere der großen Städte, weiter voranzutreiben. Ich möchte wieder vermehrt an meine Kontakte, die ich etwa bereits durch langjährige gleichstellungs- und queerpolitische grüne Arbeit - sei es im Präsidium des Bundesfrauenrats oder in der BAG-Arbeit - habe, anknüpfen. Dies ist in den letzten drei Jahren Stadtratsarbeit - nicht verwunderlich bei der Aufgabenfülle - ein wenig ins Hintertreffen geraten. Das soll sich ändern.

Darüber hinaus blicken wir Grüne beim kommenden Parteitag in Wiesbaden auf knapp drei Jahre Regierungsarbeit zurück. Auf die Erfolge ebenso wie "Kröten", die wir als Teil einer Koalition haben schlucken müssen. Bei den dort stattfindenden intensiven Debatten möchte ich dabei sein.

Ich würde mich freuen, wenn Ihr mir daher als erfahreneres grünes Mitglied (Stadträtin, Teil des Vorstands des OV Nord sowie Mitglied der Petra Kelly Stiftung) für die Bundesdelegiertenkonferenz eure Stimme gebt, um Teil der vielfältigen Perspektiven aus München zu sein. Herzlichen Dank!



Alter:

51

Geschlecht:

weiblich

Geburtsort:

Salzkotten/Westf.